

SAINT-MAXIMIN

Vœux du maire : plusieurs travaux de voirie sont prévus pour 2025



Le maire entouré de ses conseillers et d'élus de communes voisines. Photo Mairie de Saint-Maximin

La municipalité a présenté ses vœux à la population.

Vendredi, le maire Olivier Roziau a profité des vœux à la population pour faire le bilan de 2024 et des annonces pour 2025.

En 2024, de nombreuses familles se sont installées à Saint-Maximin, des couples se sont mariés et d'autres ont agrandi leur famille.

L'équipe municipale a réalisé 90 % de son budget prévisionnel global et 69 % des actions engagées : « Ce bon résultat nous permettra de poursuivre en 2025 les travaux d'entretien de la voirie des bâtiments communaux ainsi que tous les projets en cours et à venir. »

En septembre 2024, une consultation s'est achevée pour la maîtrise d'œuvre de la suite de la rénovation fonctionnelle et énergétique de l'école et de la mairie. Trois sur 26 groupements d'architectes ont été retenus par les élus : le 20 janvier, la commission d'appel d'offres communale désignera le cabinet d'architecte retenu.

Après la sécheresse des dernières années et pour sécuriser le réseau d'eau potable communal, le service des eaux de la communauté de communes entreprendra des travaux permettant d'alimenter le réservoir du Crêt depuis Pontcharra, fournissant l'eau potable aux trois quarts des Saint-Maximinois. La nouvelle conduite empruntera essentiellement la RD9, le chemin des deux soleils et la route du Crêt des moines. Les travaux de la première phase

débuteront le 20 janvier, en commençant par le haut du chemin des deux soleils, pour rejoindre la route du Crêt jusqu'au réservoir. Une réunion sur place se fera avec les habitants concernés.

« Le calendrier de réalisation des travaux et la mise en service de ce nouveau réseau ne sont pas connus dans son intégralité à ce jour, mais une échéance à trois ans est sans doute réaliste », a indiqué le maire. « Chaque année, le réseau routier communal nécessite beaucoup d'entretien, a-t-il poursuivi. Un budget équivalent, voire supérieur, sera dédié en 2025. »

« L'équipe municipale est très attentive au bien-être de ses aînés, a assuré Olivier Roziau. Le 7 décembre, nous avons, pour la première fois de ce mandat, organisé un repas de Noël pour nos aînés. »

Les actions culturelles se poursuivront. La deuxième édition du Printemps de la tour aura lieu le dimanche 11 mai, avec de nombreux producteurs et artisans, ainsi que des animations.

En décembre, la rénovation complète du réseau électrique de la tour d'Avalon a été achevée. La mise en peinture des premier et deuxième étages est prévue pour les prochaines semaines.